
Bonjour Camarades,

Je vous fais parvenir ici ma lettre de candidature pour le comité à l'information pour l'année 2016-

2017.

J'ai commencé à m'impliquer dans le mouvement étudiant en Janvier 2013, avec le sommet de

l'enseignement supérieur et la mobilisation de l'ASSÉ pour la gratuité scolaire. J'étais alors élu au

poste d'archiviste de mon association étudiante, l'AGECD, à Drummondville. L'année suivante, je

suis devenu le Coordonnateur à la mobilisation. En 2014-2015, je me suis lancé sur l'équipe

nationale de l'ASSÉ sur le comité à l'information, où j'étais seul. Finalement, je termine en ce

moment un mandat sur l'exécutif de l'ASSÉ au poste de Secrétaire à l'Information.

L'année prochaine, je vais quitter le cégep de Drummondville pour aller étudier à Montréal.  Me

voici donc, près de la fin de mon mandat, toujours motivé et enthousiaste de m'impliquer. J'ai

longuement réfléchi à quel comité je désire aller, hésitant entre le comité à l'information et le

comité à la mobilisation.

J'ai  envie d'apprendre à faire des tournées et  aider les  gens sur  leur campus.  Quand j'étais

coordonnateur à la mobilisation de l'AGECD, j'ai toujours apprécié l'aide de l'ASSÉ, qui permettait

de  faire  une  véritable  différence  dans  la  mobilisation  accomplie  dans  un  cégep  de  région.

Également, j'ai une immense envie de donner l'atelier ABC de la mobilisation, qui aura changé

radicalement ma façon de voir le militantisme. J'aurais également pour projet d'aider et de faciliter

la communication entre les associations étudiantes locales. S'il y a un enjeu qui me tiens à cœur

depuis  le  début  de  mon  implication  à  l'ASSÉ,  c'est  le  montréalocentrisme.  Les  débats  et

discussions récentes sur cette question prouvent qu'il s'agit d'un problème qu'il faut régler et,

selon moi, cela se fait par l'échange des réalités vécues, par la communication et surtout par la

coopération entre les associations étudiantes.

D'un autre côté, je peux retourner au comité à l'information. Vu qu'il n'y a eu aucune candidature

au poste de Secrétaire à l'Information, ni au comité à l'information au moment d'écrire ces lignes,

je crois que mon expertise serait la bienvenue pour s'assurer que les gens qui vont faire de la

mobilisation ont quelque chose à tracter. Je tiens d'ailleurs à dire fièrement que j'utilise désormais



de manière beaucoup plus courante des logiciels libres. De plus, l'ASSÉ m'a permis de découvrir

que l’infographie est une véritable passion pour moi, et désormais mon domaine d'études, et j'ai

commencé à me munir de matériel plus approprié pour la production de matériel d'information.

Mon choix n'aura pas été facile à prendre, mais j'ai  décidé de me présenter de nouveau au

comité à l'information. Je tiens toutefois à dire que si le futur comité à la mobilisation est d'accord,

je pourrai leur donner un coup de main, que ce soit en faisant des tournées de mobilisation avec

eux et elles, ou en  allant donner des ABC de la mobilisation.

Je tiens à dire par la présente lettre que je ne serai pas présent au congrès annuel. Ma sœur va

bientôt  avoir  une  opération  très  importante  et  sera  aux  soins  intensifs  pendant  la  durée  du

congrès, et tiens à que je sois présent à ses côtés. Donc, si vous avez des interrogations à mon

sujet, (ou à propos de pas mal n'importe quoi), je serai très heureux d'y répondre. N'hésitez pas à

me contacter.

Solidairement,

François Desroches


